



だいだいぐみだより 2月号

令和5年1月30日
国立保育園
3歳児クラス

北風が吹き、寒さが一層厳しくなってきたこの頃です。子どもたちは、園庭の霜や、タイヤに水が溜まってできた氷を見つけ、冬ならではの宝物探しを楽しんでいます。一人ひとりの体調を確認しながら遊ぶ場所や遊びを工夫し、子どもたちと寒い時期ならではの遊びや、これからやってくる春を楽しみに待ちながら元気に過ごしていきたいと思ひます。

今月のねらい

- ・身の回りのことを進んで行く。
- ・友だちとの関わりを通して一緒に遊ぶ楽しさを知る。
- ・季節を感じながら、春が来るのを友だちや保育士と楽しみに待つ。

2月生まれのお友だち

今月は1名のお友だちが誕生日を迎えます。

4歳のお誕生日おめでとうございます。

♪お正月遊びの様子から♪

1月に新年あそびの会があり、子どもたちの遊びの中で身近になったカルタ遊びです。お部屋には2種類のカルタがあり子どもたちが好きな時に手に取れるようになっているため、誰かが「カルタしよう」というと、あっという間に友だちが集まり、みんなでわいわいと楽しんでいます。文字にまだまだ興味がなくとも、読み札を聞いただけでとれる絵札となっているため誰でも楽しむことができます。かるた遊びをきっかけに、文字に興味を持つ子や、ルールのある集団遊びを楽しむ姿が見られるようになってきました。

懇談会のご参加ありがとうございました。

先日の懇談会では、子どもたちの「今」の様子や育ちを共有させていただきありがとうございました。ご参加いただけなかった方にも送迎時などで共有できたらと思いますので担任までお声かけください。

節分だ、まめまきだ！

絵本や紙芝居、童謡などを通して、節分や豆まきについて子どもたちに身近に感じられるように過ごしています。節分の豆まきでは、一年間健やかに過ごせるようにと願いが込められていることや、節分の翌日は「立春」春がやって来るお話も伝えていきたいと思っています。

節分に向けて、遊びの中で鬼のお面作りをしました。土台は廃材のティッシュボックスを使いました。髪の毛は画用紙をハサミで切っていくのですが、線に沿ってハサミをいれ、スライドをさせてまた切っていく連続切りに挑戦したり、細長く切れた画用紙の部分を色鉛筆で「くるくるくる…」と言いながら巻いてクセをつけていくなど、子どもたちは夢中になって自分の手を動かし工作遊びを楽しむ姿が見られました。

どのような鬼になったかは、お楽しみに！



お知らせとお願い



現在、手洗いの後はペーパータオルを使って手を拭いていますが、3月頃より手拭きタオルを使用したいと思っています。タオルの大きさについては、ハンドタオル程度の大きさ（30cm前後のもの）で、ひっかけられるように角に紐状のループを付けてください。

手拭きタオルを使用する日時など詳細は、掲示などでお知らせいたします。お手数をおかけしますが、ご協力よろしくお願いいたします。

